

## ボランティア・慰問

- ・民生委員児童委員協議会慰問 5/16
- ・たんぽぽの会慰問 5/18
- ・更生保護女性会慰問 6/14
- ・人権擁護紙芝居慰問 7/27
- ・喫茶ボランティア
- ・抹茶ボランティア
- ・草花の会



人権擁護紙芝居



更生保護女性



たんぽぽの会

## 職員研修会

- 5/24、5/31 虐待防止に関して～
- 6/20、6/27 ご利用者様にとって食事とは～
- 8/19、8/23 認知症について～

芳生苑・健楽苑職員がご利用者の食事や認知症に対する理解を深め、よりよい介護を行えるための研修会を実施しています。社会福祉協議会の役員も参加し、活発な意見の交換が行われました。

## 避難訓練

毎年6月に和寒消防署と地域のボランティアさんに協力して頂いて実施している、消火訓練と避難訓練です。無事に苑庭に避難された後は恒例のジンギスカン！みんなで囲むジンギスカンはやっぱり最高！



## 工事のお知らせ

昨年に続き、今年も居室の改修工事が行われ、ご利用者様、ご家族様にはご不便をおかけしております。工事の方は順調に進んでおりますが、全て終了するのは10月末の予定となっております。いましばらく、ご不便をおかけいたします事をお詫び申し上げます。

## 芳生苑 改善状況

前回の苑だよりでご報告させて頂いた不適切なケア発生に伴う、改善状況の経過報告をさせていただきます。現在は、日々虐待防止に関する体制整備・職員教育等に取り組んでいます。まず、私達が芳生苑で働く為の目的となる基本理念を職員全員が理解し意識付けができるようにスローガン化し掲示、唱和を行っております。

1. 利用者の笑顔があふれる安らげる場を提供します
2. 温かい手、温かい心でサービスを提供します
3. 住民から信頼される施設を目指します

このスローガンを基本として、各種マニュアルの改正整備、職員教育としての虐待・認知症をはじめとした毎月の研修会の開催等に取り組んでいます。これからも不適切なケアが起こらぬよう、ご利用者様の笑顔があふれる場となり、住民の皆様からの信頼も取り戻すべく誠心誠意取り組んでまいります。

## 介護技術研修会のお知らせ

介護技術を身につけよう！～10/20、「生活とリハビリ研究所」の下山先生をお招きし、介護実技講座を開きます。人の身体の自然な動きを活用する事で、介助する側も受ける側も、互いに負担の無い安全な介助ができます。芳生苑・健楽苑職員の他、町内の福祉従事者の方々にも参加を募り、介護技術のレベルアップに向けて取り組んでいきます。

やさしさとぬくもりとほほえみと



社会福祉法人  
和寒町社会福祉協議会  
和寒町特別養護老人ホーム  
**芳生苑**  
発行責任者：施設長 田中美貴  
製作編集：広報委員会  
平成28年 8月 31日

## 春 ☆お花見昼食会・バスハイク☆

5月に入り、ようやく桜が咲き始めました。毎年恒例の避難訓練を兼ねた屋外昼食会を行い、ボランティアさんにもご協力頂き、三笠山でジンギスカンを楽しめました。天気も良く、食後は三笠山を散策し、満開の桜見物も楽しめました。



桜咲いてる！



## 夏 ☆ちっちゃな夏まつり☆ 7/22



お菓子  
どうぞー♪

開催宣言！

夏のイベント芳生苑のちっちゃな夏まつりを開催しました。たくさんのご家族の方々や小中学生が訪問され、おでんや焼きそば、かき氷などの料理やゲーム、盆踊り、太鼓の演奏で、夏の一日を楽しく過ごされました。

ピース☆



盆踊り♪

# 芳生苑での暮らし

暖かい季節となり、外の風が気持ちよくなりました。皆さんの外出の計画を立て、ドライブに出掛けました。色々な物を見て、触って、食べて楽しい時間を過ごしました。



田んぼアート



花フェスタ



士別までお買物



旭山動物園



けんぶち道の駅



北原展示館



イチゴ狩り



回転寿司



ジンギスカン

## 野菜づくり



芳生苑の畑でトウキびやキュウリを作りました！

いい野菜が採れまし

## バケツ稲づくり



種まき



秋の稲刈りが楽しみだな～



水やり

バケツ稲づくり初挑戦！  
バケツに稲の種をまき、秋に収穫したお米で、カレーライスを食べます！

## 花まつり

お稚児さん達が、おめかしをして芳生苑に来てくれました。可愛らしい姿にご利用者様も目を細められていました。お釈迦様に甘茶をかける時はとても真剣な様子で行ってられました。



かわいいお稚児さんだ♪



ゆっくり慎重に...

## かぼちゃ王国

かぼちゃ王国のソフトクリームを食べにお出掛けしました。皆さんおいしそうに召し上がられ、暑い日にはやっぱりソフトクリーム♪と大絶賛！

おいしい♪



## 剣淵湖水祭

剣淵町湖水まつりに花火を見に外出しました。迫力のある花火をご覧になり、皆さん大興奮！！とても喜んでおられました。

花火まだかな～楽しみ(^^)

きれいー！

すごい迫力だね！

